

薄暮時、夜間事故の防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- 早めのライト点灯で…自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本 (ライトをこまめに切り替えましょう)
- 歩行者に注意しましょう (右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう)

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

日勝峠 右カーブ、曲がり切れず 大型トレーラー横転

◇カーブは、十分にスピードを落として走行しましょう◇

2018/9/30(日) 19:27

30日午前3時過ぎ、日高町千栄の日勝峠で大型トレーラーが右カーブを曲がり切れず横転しました。この事故で帯広に住む運転手の40代の男性が胸を強く打って大けがをし、助手席の40代の女性が軽いけがをしました。

札幌手稲区 信号交差点 無理に右折の乗用車と直進のバイク衝突

バイクの男性が重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/9/30(日) 19:28

30日午前9時半ごろ、札幌市手稲区の信号交差点で、右折しようとしていた高齢者が運転する乗用車が、直進していたバイクと衝突し、バイクの男性(35)が意識不明の重体です。警察は、乗用車が無理に右折したとみて、乗用車を運転していた男性容疑者(85)を、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

交差点 左折するため減速していた車に追突

車に追突後、バックで、止まっていた後方の車に衝突

事故で酒酔い運転が発覚 容疑の男逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/9/30(日) 23:10

警察は30日、道交法違反(酒酔い運転)の疑いで、無職の男(83)を逮捕した。逮捕容疑は、29日午後5時35分ごろ、埼玉県の市道交差点で、酒に酔った状態で乗用車を運転した疑い。男は左折するため減速した前方の乗用車に追突した後、バックで、止まっていた後方の乗用車に衝突。

合流地点 合流車両を避けようと、急ブレーキ…車線はみ出し、衝突

後続のトラックにも追突される 男性死亡、2人軽傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/9/29(土) 13:59

29日午前7時20分ごろ、兵庫県の国道で、トラックや乗用車など3台がからむ事故が起きた。トラックの助手席に乗っていた会社員(47)が搬送先の病院で死亡が確認され、別の2人も軽傷を負った。パーキングエリアからの合流車両を避けようとした会社員の乗るトラックが、急ブレーキをかけた際に隣の車線にはみ出して別の乗用車と衝突。さらに、後続のトラックに追突されたという。